

Ressort: News

Die Hobbits kehren auf die Leinwand zurück!

Am 13. Dezember ist es soweit

USA/Deutschland, 07.11.2012, 16:28 Uhr

GDN - Lange wurde gewartet, vor allem die Fans wünschten sich eine Vortsetzung eines der erfolgreichsten Kino Trilogien. Herr der Ringe ist wieder am Start. Die Geschichte aus dem Buch "The Hobbit" (Originaltitel) wird geteilt in zwei Filme und handeln vor der Trilogie.

Genau, ab dem März 2011 haben die Dreharbeiten tatsächlich begonnen. Seit 2003 haben wir nichts mehr davon gehört. Es war einer der erfolgreichsten Kinohits, die die Welt je gesehen hat. Die ganze Trilogie sammelte ganze 17 Oscar's ein. Und nun ist Regisseur Peter Jackson zurück im Hollywood Geschäft und dreht bereits, an der 365-Millionen Euro Produktion, wieder in Neuseeland.

Der Vorgänger der Herr der Ringe Reihe "Der Hobbit" (im Original "The Hobbit") sorgt für Aufregung unter den Fans und soll die Kinosäle füllen. Vor einem Jahr wurden bereits erste Bilder veröffentlicht, wo unter anderem Regisseur Peter Jackson das Auenland wieder besucht. Und somit startete ein weiteres Meisterwerk Tolkiens. "Der Hobbit" soll in zwei Teilen erscheinen. Es beginnt mit "An Unexpected Journey" (auf Deutsch: Eine unerwartete Reise) und soll am 13. Dezember 2012 in die Kinos kommen. Der 2. Teil, "There and Back Again" (Hin und wieder zurück), folgt ein Jahr später am 14. Dezember 2013.

Das Ganze spielt sich 60 Jahre vor Frodos Mission ab. In "Der Hobbit" begibt sich Frodos Onkel Bilbo Beutlin mit Gandalf dem Grauen und 13 Zwergen auf ein Atemberaubendes Abenteuer. Ihre Aufgabe besteht darin den furchterregenden und bösen Drachen Smaug aufzuspüren. Das Monster befindet sich weit entfernt tief in einer dunklen Höhle und bewacht dort einen wertvollen Schatz. Womit am wenigsten gerechnet wird, er findet ihn. Bilbo Beutlin, ein Hobbit, findet den einen Ring...

Bekannte Helden tauchen in den Filmen wieder auf. Gandalf der Graue (Ian McKellen) bringt Bilbo Beutlin dazu das Abenteuer zu wagen. Galadriel (Cate Blanchett), die Elben-Fürstin wird womöglich an der Stelle des "Weißen Rat" mitspielen. Der Weltbekannte und beste Bogenschütze aller Zeiten Legolas (gespielt von Orlando Bloom) darf natürlich bei solch einem Abenteuerer auch nicht fehlen und gibt seine Bogenkünste zum Besten. Sein zu Hause ist der Dürsterwald von dem auch in "The Hobbit" gesprochen wird.

Sein zu Hause ist der Dürsterwald von dem auch in "The Hobbit" gesprochen wird. Ebenfalls überall als hässliches Geschöpf bekannt ist Gollum (Andy Serkis). Dieser wird in der Geschichte von Bilbo in den Höhlen unter dem Nebelgebirge entdeckt und gehört zu den Hauptfiguren. Frodo Beutlin (Elijah Wood), Bilbos Neffe spielt nicht direkt mit sondern liest das Gefährliche Abenteuer seines Onkels aus einem Buch vor, welches Bilbo nach seiner Suche nach dem Schatz in eine Art Tagebuch niedergeschrieben und kurz vor seinem Geburtstag Frodo überließ.

Saruman (Christopher Lee) auch als "Weißer Zauberer" bekannt ist hier der Leiter des "Weißen Rates", bevor er sich Sauron anschließt. Der Elbenfürst von Bruchtal, Elrond (Hugo Weaving) ist ein alter, guter Freund Gandalfs und bringt Bilbo und alle 13 Zwerge für eine Woche lang in Bruchtal unter. Ian Holm zeigt sich nun noch einmal als den älteren Bilbo Beutlin, allerdings nur in einer Nebenrolle.

Neue Helden tauchen natürlich auch im Film auf. Tauril (Evangeline Lilly), eine Figur die Peter Jackson erstellte, die im Buch nicht erscheint. Martin Freeman verkörpert den Jungen Bilbo Beutlin. Thorin (Richard Armitage) ist der Zwergenkönig und will den Schatz seiner Vorfahren zurück. Azog, ein Ork-Häuptling wird von dem 2,16 Meter Großen Giganten Conan Stevens gespielt. Thranduil (Lee Pace) verkörpert den Elbenkönig und Legolas Vater und regiert im nördlichen Dürsterwald. Der große Ork (Barry Humphries). Stephen Fry spielt den Meister von Seestadt. Er ist der Bürgermeister von Esgaroth. Diese Seestadt spielt eine mehr oder weniger wichtige Rolle da Smaug (der Drache) die Stadt regelmäßig aufzucht und verwüstet.

Angefangen haben die Dreharbeiten bereits am 21. März 2011 und gingen ca. ein Jahr lang, danach war schneiden und die "Special Effects" angesagt. Gedreht wurde, wie auch schon in den anderen Teilen, auf Neuseeland, weil dort sich auch die Landschaften der Trilogie befinden. Zudem wurde das Auenland wieder aufgebaut und sogar mit mehr Hobbit-Höhlen erweitert. Die Fans sind gespannt auf den neuen Herr der Ringe Film und können es kaum noch erwarten - bis zum 13. Dezember.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1916/die-hobbits-kehren-auf-die-leinwand-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Lucas Damm

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Lucas Damm

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com